



Riesenschнауzer OG Ostschweiz

Jörg Schweizer
Präsident OG
Mühlebachweg 12
8580 Amriswil
[079/ 421 66 05 friedhof@amriswil.ch](mailto:friedhof@amriswil.ch)

Jahresbericht 2023

Ein Jahr mit vielen Kapriolen in Wirtschaft, Politik und Wetter ist vorbei. Für unsere Mitglieder und unsere OG war es hoffentlich nicht allzu turbulent. An dieser Stelle möchte ich allen unseren Mitgliedern, die in diesem Jahr einen lieben Menschen oder Weggefährten verloren haben, mein Mitgefühl aussprechen.

Unser Vereinsjahr begann im Januar mit einer Sitzung des alten und des neuen Vorstands in St. Margrethen, wo die Aufgaben der neuen Vorstandsmitglieder besprochen und verteilt wurden.

Vorgreifend möchte ich erwähnen, dass wie erwartet, der neu zusammengesetzte Vorstand an der GV ohne Gegenstimme gewählt wurde. (Simmer froh, dass öpper macht)

Am 17. Februar begann das Vereinsjahr für alle Anwesenden, im Restaurant Romenschwanden St. Margrethen, mit dem Jährlichen, diesmal eher bescheidenen Apéro vor der Generalversammlung. Die GV ging, wie erwartet, ohne grösseres Blutvergiessen über die Bühne. Im Anschluss wurde ein Nachtessen auf Kosten des Vereins genossen, was unseren Kassier immer wieder grosse Überwindung kostet.

Mit dem ersten ordentlichen Übungsbetrieb, am Mittwoch 5. April, eröffnete unsere neue Hauptübungsleiterin Vreni Schweizer das offizielle Vereinsjahr.

Am 7. Mai führte unsere OG, unter der professionellen Führung von Brigitt Baier, die Clubschau SRSC/SATC durch. Dieser Anlass bleibt dem Präsidenten unser OG sicherlich als sehr gelungener Anlass in Erinnerung, weil fast alle Aktivmitglieder, sich an diesem sonnigen Sonntag, Zeit nahmen um in irgendeiner Weise den Verein zu unterstützen.

An dieser Stelle herzlichen Dank an das OK dieses Anlasses sowie an alle Helfer.

Bevor die Sommerferien genossen werden konnten, mussten die armen schwarzen und gepfefferten Riesen, am Sonntag, 9. Juli, noch einmal ihre Nase in den staubtrockenen Boden, auf dem Hof von Gerry, stecken. Am jährlichen Fährtensonntag herrschte Afrika über unserem Land, was aber die Mitglieder nicht daran hinderte, zahlreich zu erscheinen.

Danke an Gerry und die Organisierenden.

Am 23./24. September fand in Klingnau die 5R statt. Da der Präsident durch Abwesenheit glänzte, wird dieser Anlass sicher von unserer Hauptübungsleiterin erwähnt.

Aber auch hier einen herzlichen Dank an die Mitglieder, die an diesem Anlass als Teilnehmer oder Schlachtenbummler teilgenommen und unsere OG hoffentlich würdevoll vertreten haben.

Am 8. Oktober fand bei strahlendem Sonnenschein der Drei Länder Marathon in St. Margrethen statt. Die OG stellte 13 Helfer an diesem Anlass der Gemeinde St. Margrethen.

Der Anlass dient der OG als Anerkennung, für die großzügig zur Verfügung gestellte Infrastruktur, der Gemeinde und spült noch ein paar Franken in die Kasse.

Wie schon an jedem Anlass im Vereinsjahr war es auch dieses mal wieder ein leichtes, genügend Freiwillige zu finden, sei es wegen des Gratis T-Shirts oder des Sandwiches.

Der November, war aus Sicht des Präsidenten, der strengste Monat im vergangenen Vereinsjahr, weil ich bei zwei Anlässen, gegen meine Gewohnheit, selbst Hand anlegen musste, zumindest was die Organisation betraf.

Am Freitag 3.11. fand der alljährliche und beliebte Schlussabend statt. An diesem, von Marc und seinem Team organisiertem Anlass, mit Fressen, Saufen und Spielen, konnte der Präsident und seine Geliebte leider nicht teilnehmen, obwohl genau dies meinem Naturell entsprechen würde. Aber vom Hören sagen, war es auch ohne EL Comandante, ein sehr gelungener Abend.

Danke Marc und seinem Team.

Am Sonntag 5.11. fand bei unserer OG, das letzte Leistungstraining des SRSC, statt. ICH WAR DABEI! Natürlich nicht als Hundeführer, sondern als Mädchen für Alles. Als erstes, um die selber mitgebrachte Kaffeemaschine kaputt zu machen.

Selbstverständlich braucht es auch für so einen, verhältnismässig kleinen Anlass, Freiwillige und wie gewohnt stellten sich, trotz des bereits zu Ende gegangenen Vereinsjahres, wieder genug Helfer zur Verfügung.

Mann kann nicht genug danken.

Und weil es so schön war, fanden sich am Sonntag, 19. November ein beachtlicher Teil unserer Mittglieder, zur Wesensbeurteilung und Zuchttauglichkeitsprüfung des SRSC, ein. (Die meisten haben bestanden)

Ramon und sein Küchenteam haben, wie nicht anders gewohnt, eine super Leistung gebracht.

An alle anderen, die an diesem „Wassersportanlass“ auf irgendeine Weise ihr Bestes gegeben und somit einmal mehr, für den guten Ruf des Vereins beigetragen haben, meinen allerbesten Dank.

Im abgelaufenen Vereinsjahr hat der Vorstand, in fünf Sitzungen, alle Anlässe, Trainings und Veranstaltungen organisiert und koordiniert.

Jeder, der selbst in so einem Gremium ist oder war, weiss das es immer schwierig ist, neben Beruf, Familie und Hobby auch noch diese Winzigkeiten unter einen Hut zu bringen.

Deshalb möchte ich, am Schluss meines Jahresberichts, meinen Vorstandskollegen für die Unterstützung und die speditive und unkomplizierte Arbeit meinen Respekt und meinen allerbesten Dank aussprechen.

ICH BIN STOLZ IN DIESEM VEREIN PRÄSIDENT ZU SEIN.

Amriswil, im Januar 2024 euer EL COMANDANTE **SWISS**